
Compte rendu réunion FCPE du lundi 17 octobre 2016 20h30 

Nombre de personnes présentes : 20 

Résultats des élections des représentants des parents d’élèves : 

La participation est en augmentation depuis 2009 et cette année le taux de participation était de 

21.52%. Soit 678 votants pour 3151 inscrits avec 355 voies pour la FCPE soit 3 sièges au CA et 

311 voies pour la Peep soit 2 sièges au CA. 

Compte rendu VDE du lundi 27 septembre 2016 : 

Lecture et commentaire des différents points abordés lors de cette dernière VDE, le compte rendu 

est à lire sur le site de la FCPE JPS (http://fcpe-jps-bron.wifeo.com/odj-et-cr.php) 

Préparation de la prochaine VDE lundi 7 Novembre 2016 : 

Un tour de table permet aux parents d’exprimer les points qu’ils souhaiteraient voir aborder lors de 

la prochaine VDE. 

 Lecture d’été : en première S3 le devoir surveillé concernant les lectures d’été n’a pas été 

rendu à ce jour. Il faudrait bien stipuler que ces lectures sont obligatoires et pas seulement 

conseillées. 

 Problème de notation avec Mr Barbier, professeur d’histoire géographie. 

 Problème de discipline en seconde 9 en cours de math avec Mr Martens. 

 En seconde 12 les élèves se sont retrouvés devant un gymnase fermé sans professeur de 

sport pour les accueillir. 

 Le distributeur de boissons (café, chocolat, thé) installé depuis la rentrée pose problème. 

Est-il bien judicieux et légal ? Les parents FCPE souhaiteraient que ce sujet soit ré abordé 

avec Mr le proviseur. 

Conseils de classe : 

Les parents s’inscrivent sur les listes en tant que délégué pour les conseils de classe concernant 

leurs enfants (un titulaire et un suppléant souhaités par classe). Les parents qui le souhaitent 

peuvent aussi s’inscrire pour participer à des conseils dans des classes où ils n’ont pas d’enfant et 

où il n’y a pas de parent délégué volontaire. 

Nous recherchons des volontaires 2 à 3 parents afin de réactualiser les questionnaires de 

préparation aux conseils de classe. 

Une formation au conseil de classe est proposée le 10 novembre à 20h30 en salle polyvalente du 

lycée Jean Paul Sartres. 

Point sur la BAL (bourse aux livres) : 

Encore 120 à 150 dossiers à vérifier, de très rares collection de livres à distribuer (4) et une 

dizaine de cartes MRA à débiter. 

Point divers : self : 

Un courrier a été fait avec la PEEP pour demander pourquoi les travaux « piétinent » (voir sur le 

site http://fcpe-jps-bron.wifeo.com/) 

L’ordre du jour et les questions diverses étant épuisées l’assemblée est levée à 22h20. 
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